

- Réservé aux

Abonnés

Landrecies : Un réseau de bénévoles prêt pour rendre visite aux seniors isolés

Avec « Je vous visite », une opération menée par la communauté de communes du pays de Mormal, des bénévoles s'organisent pour rompre l'isolement des seniors.

Sandrine Bernier (Clp) | 19/03/2018



Avec "Je vous visite" les bénévoles s'organise autour des séniors et des personnes en situation de Handicap. - VDN

La communauté de communes du Pays de Mormal s'est engagée dans la démarche « Communauté amie des aînés » depuis plus d'un an. Un des axes du plan d'action concerne l'isolement subi des personnes âgées. Après plusieurs mois de réflexion, un groupe de travail partenarial réunissant des élus, des techniciens de la communauté de communes du Pays de Mormal, la MSA, le CLIC relais autonomie, le centre social et les espaces de vie sociale a élaboré une organisation structurée pour répondre aux besoins exprimés par les personnes âgées. Ce même besoin a été identifié pour les personnes porteuses de handicap ; elles pourront aussi bénéficier de cette opération.

Une vingtaine de volontaires bénévoles issus du territoire du Pays de Mormal se sont déjà manifestés pour effectuer des visites auprès des personnes isolées. Après une formation, accompagnée par des professionnels, et une réunion d'information organisée au centre social de Landrecies jeudi dernier, ce réseau de bénévoles est prêt à effectuer ses premières visites.